

Franchise militaire Henry
02.09.39

monsieur le Contrôleur de la marine E.R.
et madame H. Henry

(35)



4 bis rue d'Ulm

2 Septembre 39
à réimprimer

Paris 5^e arr^t

D' Courby Hopit. Marit. Sidi Abdallah

347

347

Perryville 2 Sept. 39

02.09.39

Mon bien cher papa, ma bien chère maman,

Je vous écris de la Tunisie que j'ai rallié depuis un mois après ma permission dans le Dauphiné où j'ai laissé toute ma petite famille bien fortante, Vouyou avec les enfants : Chantal, Olivier et notre petit Bertrand âgé maintenant de deux mois et demi.

J'espère que vous allez bien, peut être les vacances ~~sont~~ vous ont elles éloignées de Paris ce qui serait heureux dans les si graves circonstances actuelles ~~et~~ ^{mais} je ne sais où ma lettre que je vous fais suivre vous trouvera. Vite donnez moi de vos nouvelles. Ces jours sont si graves vous qui avez subi en toute connaissance les angueuses de la dernière grande guerre voila vingt cinq ans, vous qui avez tant autrefois entendus parler dans votre enfance de celle de 1870 ! Car nous voila près de plonger dans une guerre encore plus formidable ! J'apprends que l'Angleterre vient de déclarer la guerre à l'Allemagne pour venir en aide à la Pologne, il est bien certain que dans quelques heures nous en auront fait autant. Vous comprenez donc combien je pense à vous et à tous

mes frères. Pierre, André, Maurice ont dû être mobilisés. Déjà Paul Marcel Yves et Jacques sont à droite ou à gauche c'est sûr ! Ici moi je me fais l'effet d'un embus qui comme Médecin de la marine en service à terre à Tunisie ! Tout pour nous ici va évidemment dépendre de l'attitude de l'Italie. - Enfin mon pauvre papa, ma chère maman je pense bien à vous en ces heures si lourdes où vous devez avoir tant d'angoisse, vous qui méritez un repos si bien gagné ! - J'espère au moins que vous ne resterez pas à Paris ou rien ne vous retient. Gardez bien le courage que je vous ai toujours connue. Peut-être Léonie va-t-elle être mobilisée comme infirmière, dites-le moi. - Et puis je pense à Jeanne Frédéric, votre petit fils Pierre va sans doute vouloir s'engager, quel chagrin et angoisse pour elle. Anne Marie aussi sera infirmière - Quant à Suzanne tout cela ne va pas arranger sa nouvelle situation dans l'enseignement et Roger doit aussi être pris. Que de choses ! que de choses ! - Je reçois régulièrement de bonnes nouvelles de Vauven qui est toujours dans notre chalet "Les Adrets" à Pariset dans l'Isère.

Vous pouvez m'écrire avec la Franchise militaire sans mettre de timbres - Je reste à l'Hôpital maritime de Sidi Abdallah comme chirurgien, vous voyez que vous n'avez pas à vous en faire pour moi -

Milleurs baisers et tendresses de votre Henry